



Wir danken allen Verwandten und Freunden  
für die Zeichen ihrer Anteilnahme am Tod von

# Franz Enrico Bonomo-Kennel

22. Juli 1925 bis 2. Januar 2022

Wir waren überwältigt von den unzähligen Trauerkarten und von den vielen lieben Menschen, die an der Trauerfeier persönlich von Franz Abschied genommen haben. Ihr habt uns durch diese schwere Zeit getragen.

Einen ganz besonderen Dank richten wir an

- das Pflegepersonal des Tertianum Brunnehof, Uster, für die liebevolle und fürsorgliche Pflege und Geduld in den letzten Monaten,
- die Ärzte der Palliative Care des GZO Spital Wetzikon, Dr. Barbara Loupatatzis und Dr. Chasper Bardill, für die einfühlsame ärztliche Betreuung,
- Pfarrer René Berchtold, kath. Pfarrei St. Peter und Paul Zürich, für die jahrelange seelsorgerische Begleitung und die stimmige Gestaltung der Beisetzung und der Trauerfeier. Wir haben sehr viel positives Echo erhalten.

Die Trauerfamilie